

Ressort: Sport

DFB-Sportgerichtshof verurteilt FC Augsburg zu Geldstrafe

Frankfurt/Main, 23.09.2013, 18:06 Uhr

GDN - Das Sportgericht des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) hat den Bundesligisten FC Augsburg zu einer Geldstrafe in Höhe von 3.000 Euro verurteilt. Der Grund dafür ist der nicht ausreichende Ordnungsdienst, teilte der DFB am Montag mit.

Der DFB-Kontrollausschuss hatte Anklage gegen den Verein erhoben. In der 86. Minute der Bundesligapartie gegen den VfB Stuttgart Ende August war ein Zuschauer auf das Feld gelaufen, als die Partie kurz unterbrochen war. Der Mann wurde von Ordnern auf dem Feld eingefangen und aus dem Innenraum geführt. Augsburg hat das Urteil noch nicht akzeptiert und kann noch Berufung einlegen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-22259/dfb-sportgerichtshof-verurteilt-fc-augsburg-zu-geldstrafe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com